

FIRMALIS

Visit us at **stand 401**

Category: Ingredients



Filiale du groupe de distribution de spécialités chimiques, minérales et végétales pour l'industrie, Lavollée SA, Firmalis vient de célébrer ses 17 ans d'existence et a pu se hisser rapidement comme un acteur leader et reconnu des industries agro-alimentaires et nutraceutiques françaises. Forte d'une équipe d'ingénieurs commerciaux, Firmalis a pour ADN d'être apporteur de solutions chez tous ses clients. Par une sélection méthodique de ses partenaires fournisseurs, Firmalis peut aujourd'hui offrir une gamme complète d'ingrédients à forte synergie qui répond aux exigences économiques et qualités du marché Français.



Firmalis, a subsidiary of Lavollée SA, a group that distributes chemical, mineral and plant specialities for industry, has just celebrated 17 years of existence and has rapidly become a recognised leader in the French food and nutraceutical industries. With a team of sales engineers, Firmalis' DNA is to provide solutions for all its customers. By carefully selecting its supplier partners, Firmalis can now offer a complete range of highly synergistic ingredients that meet the economic and quality requirements of the French market.



Address: 9, Rue Louis Rouquier 92300 LEVALLOIS-PERRET

Tel: +33 (0) 1 46 39 88 69

mathieu.tixier@firmalis.com